



## PT Superkrane Mitra Utama, Tbk (SKRN) Akuisisi Gunanusa Utama Fabricators Rp 213,21 Miliar



Reporter: Akhmad Suryahadi |  
Editor: Khomarul Hidayat  
KONTAN.CO.ID - JAKARTA. PT Superkrane Mitra Utama Tbk (SKRN) melakukan akuisisi terhadap 70% saham Gunanusa Utama Fabricators. Akuisisi dengan nilai Rp 213,21 miliar ini dilakukan SKRN pada 26 Juni 2023, dengan membeli 100.846 lembar saham Gunanusa Utama Fabricators.

Dalam keterbukaan informasi di laman Bursa Efek Indonesia, Senin (3/7), Corporate Secretary SKRN Eddy Gunawin menyebut, pertimbangan untuk akuisisi ini terjadi karena Gunanusa Utama Fabricators sebelumnya adalah pelanggan dari SKRN. Gunanusa Utama Fabricators menyewa crane milik SKRN untuk pekerjaan Fabricators. Baik SKRN dan Gunanusa Utama Fabricators sudah menjalin hubungan bisnis cukup lama.

"Karena ada sinergi antara SKRN dan Gunanusa Utama Fabricators, maka direksi Superkrane dan direksi Gunanusa Utama Fabricators mulai menjajaki aksi korporasi untuk melakukan akuisisi Gunanusa Utama Fabricators," tulis Eddy, Senin (3/7).

SKRN melihat adanya peluang bisnis dan dapat meningkatkan aset perusahaan dengan mengakuisisi Gunanusa Utama Fabricators. Dengan adanya lokasi operasional Gunanusa Utama Fabricators di Cilegon yang terdapat Pelabuhan, manajemen menilai hal ini dapat memudahkan mobilitas pelanggan SKRN. Dalam hal ini, SKRN menimbang bahwa 10% pelanggan SKRN berlokasi di Cilegon.

Adapun Gunanusa Utama Fabricators adalah perusahaan yang bergerak di bidang jasa Teknik, pengadaan, pembuatan, konstruksi lapangan, dan pengawasan atas jasa untuk minyak dan gas (migas), petrokimia, kimia, dan industri berat lainnya. Manajemen menjabarkan setidaknya ada empat keuntungan yang diperoleh SKRN dan Gunanusa Utama Fabricators dari akuisisi ini.



Pertama, menciptakan sinergi antara SKRN dan Gunanusa Utama Fabricators, dimana Gunanusa Utama Fabricators menggunakan crane dan alat berat SKRN. SKRN bisa mendapat pendapatan sewa sementara Gunanusa Utama Fabricators juga mendapat harga sewa yang baik. Kedua, SKRN dapat menggunakan lahan Gunanusa Utama Fabricators untuk menempatkan crane sebagai promosi untuk menyewakan crane miliknya. Ketiga, Gunanusa Utama Fabricators diharapkan mendapat pelanggan baru dari jaringan pelanggan EPC yang dimiliki SKRN.

Keempat, SKRN sudah membuktikan kinerja yang baik dengan laba bersih dan harga saham yang cenderung naik. Hal ini akan diterapkan di Gunanusa Utama Fabricators untuk meningkatkan kinerja perusahaan. Transaksi ini bersifat material karena persentase nilai transaksi terhadap total ekuitas SKRN mencapai 35,57%. Adapun per Desember 2022, ekuitas SKRN mencapai Rp 599,40 miliar. Source: <https://investasi.kontan.co.id/news/superkrane-skrn-akuisisi-gunanusa-utama-fabricators-rp-21321-miliar>

## Akuisisi Fabrikasi Migas, Saham SKRN Terbang 19,13%

MARKET - Chandra Dwi, CNBC Indonesia

04 July 2023 15:09

Jakarta, CNBC Indonesia - Emiten jasa penyewaan alat berat yakni PT Superkrane Mitra Utama Tbk (SKRN) terpantau melonjak pada perdagangan sesi II Selasa (4/7/2023), setelah perseroan mengakuisisi Gunanusa Utama Fabricators.

Per pukul 14:53 WIB, saham SKRN melonjak hingga 19,13% ke posisi Rp 685/saham. Saham SKRN pada hari ini bergerak di rentang harga Rp 535 - Rp 710 per saham.

Saham SKRN sudah ditransaksikan sebanyak 4.580 kali dengan volume sebesar 17,73 juta lembar saham dan nilai transaksinya sudah mencapai Rp 10,76 miliar. Adapun kapitalisasi pasarnya saat ini mencapai Rp 5,14 triliun.

Hingga pukul 14:53 WIB, di order bid atau beli, terdapat 317 lot antrian di harga Rp 685/saham atau sekitar Rp 21,7 juta. Adapun antrian beli terbanyak berada di harga Rp 640/saham, yang mencapai 481 lot atau sekitar Rp 30,8 juta.

Sedangkan di order offer atau jual, ada 471 lot antrian di harga Rp 690/saham atau sekitar Rp 32,5 juta. Sementara untuk antrian jual terbanyak berada di harga batas atasnya pada hari ini yakni di harga Rp 715/saham, yang sebanyak 3.542 lot atau sekitar Rp 253,3 juta.

Melesatnya harga saham SKRN terjadi setelah perseroan mengakuisisi Gunanusa Utama Fabricators, perusahaan yang bergerak dalam bidang konstruksi (fabrikasi) untuk pertambangan minyak dan gas.

Akuisisi dengan nilai Rp 213,21 miliar ini dilakukan SKRN pada 26 Juni 2023, dengan membeli 100.846 lembar saham Gunanusa Utama Fabricators.

Dalam keterbukaan informasi di laman Bursa Efek Indonesia, Senin kemarin, Corporate Secretary SKRN Eddy Gunawin menyebut, pertimbangan untuk akuisisi ini terjadi karena Gunanusa Utama Fabricators sebelumnya adalah pelanggan dari SKRN.

Gunanusa Utama Fabricators menyewa crane milik SKRN untuk pekerjaan Fabricators. Baik SKRN dan Gunanusa Utama Fabricators sudah menjalin hubungan bisnis cukup lama. SKRN melihat adanya peluang bisnis dan dapat meningkatkan aset perusahaan dengan mengakuisisi Gunanusa Utama Fabricators. Dengan adanya lokasi operasional Gunanusa Utama Fabricators di Cilegon yang terdapat Pelabuhan, manajemen menilai hal ini dapat memudahkan mobilitas pelanggan SKRN. Dalam hal ini, SKRN menimbang bahwa 10% pelanggan SKRN berlokasi di Cilegon.

Source: <https://www.cnbcindonesia.com/market/20230704150130-17-451182/akuisisi-fabrikasi-migas-saham-skrn-terbang-1913>